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海ゆかば 2008/09/13 15:40 

 

  

  

海行かば水漬（みづ）く屍（かばね）  
  

山行かば草生（くさむ）す屍  
  

大君（おおきみ）の辺（へ）にこそ死なめ  
  

かへりみはせじ  

  
  
別に気が狂った訳ではありません。この「海ゆかば」はもともと私の大好きな歌で、8月15日に靖国神社で皆さんとと

もに厳粛な気持ちで歌ってきたばかりです。 
  
実は毎日チェックしているFC政治ブログランキング上位の常連、「この国は少し変だーよーめんのブログ」さんを見て

いたら、この動画の紹介がありました。 
http://jp.youtube.com/watch?v=ZgLnoJmllyo  

海ゆかば独唱  

 

昨日（9日）午後2時、沖縄集団自決裁判控訴審、双方が最終意見陳述、 最結審判決は10月31日（金）午後2時（傍聴

抽選締め切り1時40分）  

 

裁判所前で関係者の愛国娘 「海ゆかば」斉唱。  

【弁士】増木重夫（主権回復を目指す会関西代表）増木あずさ 遠藤健太郎（新・保守の会）西村 斉（新風京都）福

井洋平（救う会大阪） 

  
この映像の1分5秒前後から女性が「海ゆかば」をアカペラで独唱するのです。「戦われた全ての皆様に感謝の気持ちを

込めまして歌で表現したいと思います」と挨拶して歌い始めます。 
  
思わず涙が出ましたね。この気持ち優しい素晴らしい「大和撫子」に感謝と拍手を捧げます。パチパチパチパチパチパ

チパチパチパチパチ。 
  
それにしてもこの大江健三郎を裁く裁判、一審は左翼裁判官がふざけた判決を出してましたが今回の高裁では必ずや勝

利すると信じてます。 
  
もし、大江健三郎に作家としての良心のかけらでも残っていたら、直ちに「沖縄ノート」の出版取りやめ、訂正のうえ

謝罪、そして責任をとってペンを置き、ノーベル賞を返上すべきでしょう。 
  
常識で考えて、現地に一度も足を運ばずに既刊本からの孫引きと伝聞と想像力で書いたというのですから、信じられま

せん。作家としては一番やってはいけないことをやって、それを恥じない精神構造はどうなっているのでしょうか？。 
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2008/09/15 01:19Commented by 故郷求めて さん 

その昔、学生時代から大江健三郎は悪文で大嫌いでした。「沖縄ノート」とは関係なくで

す。 

 
百人斬りのことを生まれて初めて知ったのは『私の中の日本軍』（山本七平）でした。そこ

で曽野綾子さんの『ある神話の背景』を知りましたが、その時はそれまででした。しかし１０

 

海ゆかば：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/715692/



 

数年ぶりに思い出し、絶版で探し求めていたところ、『集団自決の真実』として出版されま

した。実はこれは夢のような出来事でした。なぜなら、その２ヶ月ほど前から、繰り返し書

店や図書館にこの本のことを問い合わせていたからです。 

 
早速買ってむさぼり読みました。彼女の誠実な記述に感銘を覚えるとともに、大江の不遜

な態度に怒りを覚えました。大江に反省を求めるのは無理でしょうね。○○は死ぬまで治ら

ないと言いますから、あの世で靖国の神々にこてんぱんにされればいいと思っていま

す。  

2008/09/15 06:55

Commented by 花うさぎ さん 

To 故郷求めてさん  
 
おはようございます。 

 
＞実はこれは夢のような出来事でした。 

 
WAC出版ですからWILLの花田編集長の意向が働いたのでしょう。 
 
＞大江の不遜な態度に怒りを覚えました。大江に反省を求めるのは無理でしょうね。 

 
「僕は、朝鮮人が羨ましい。何故なら、僕は日本人で帰る朝鮮が無いからだ」と云ってみ

たり、九条の会つくったりで、自分では軍国主義と戦う平和主義者代表のつもりなんでしょ

うね。 

 
こういうのに限って「日本人拉致被害者救出」には無関心なんですよ。「とっとと、好きな韓

国にでも行って帰化したどうだ、ノーベル賞保持者ということで歓迎されるぞ」と云いたい

です。  

 

2008/09/17 00:07

Commented by masuki さん 

増木重夫と申します。 
９日、娘に「海ゆかば」を歌わせました。おほめ頂いて光栄です。沖縄で軍人で

あろうが民間人であろうが多くの人が戦い、犠牲になられた人、また生き残り

戦後の復興で戦った人。いずれも国のため戦った人たちです。 
その人たちのおかげで今日の繁栄があり平和があるわけです。彼らへの感謝は何があっ

ても忘れてはならないと思います。 
娘に下手な演説をさせるより、良いと思い一夜漬けで覚えさせました。ありがとうございま

した。 

http://mid.parfe.jp/ 
 
話は変わりますが、九条の会が９月６日に枚方市民会館で行った講演会を枚方市と同市

教委が後援しました。１２日に早速抗議に行ってきました。 

http://jp.youtube.com/user/masukidesk  

 

2008/09/17 05:30Commented by 花うさぎ さん 

To masukiさん  
 
＞増木重夫と申します。 

 
おお～。、これはご本人から、ようこそ。 

 
>９日、娘に「海ゆかば」を歌わせました。おほめ頂いて光栄です。 
 
本当に感動しました。増木さんのようなご家族が増えると日本は良くなると確信致します。

願わくば、こうした抗議街宣に一声かければ数百人単位で参加者が集まるようになれば、

流れは変わると確信してます。 

 
＞彼らへの感謝は何があっても忘れてはならないと思います。 

 
100％同意致します。このような心を日本国民が広く共有できれば、無差別殺傷事件な

ど起こりようがないと思ってます。 

 
＞九条の会が９月６日に枚方市民会館で行った講演会を枚方市と同市教委が後援しまし

 

海ゆかば：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/715692/



た。１２日に早速抗議に行ってきました。 

 
ご苦労様です。左翼は地方議会や教育委員会に広く浸透しています。これまではそれが

当たり前であっても、今後はそれを許さないという流れを作っていきたいですね。 

 
コメント有り難うございました。  

海ゆかば：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/715692/


